

GLORIETA DE COLÓN

MORENA PODRÍA NOMBRAR FISCAL AL CUÑADO DE BATRES

También en el Congreso de la Ciudad de México se proyecta que Morena y sus aliados tendrán mayoría de al menos 44 legisladores, lo que representa las dos terceras partes y eso significa la llave para modificar la Constitución capitalina, pero también hacer nombramientos clave, como el nuevo titular de la Fiscalía General de Justicia, en la que hoy está como encargado Ulises Lara, cuñado del jefe de Gobierno Martí Batres.

Ojalá que no se les vaya a ocurrir que él siga en el cargo. ¡Ay nanita! En la ruta de la composición del Congreso, a reserva de que concluyan los cómputos y posteriormente se procesen las impugnaciones a que haya lugar, Morena ganó 29 de los 33 Distritos, y el PAN sólo ganó 4. Los otros 33 legisladores saldrán de entre los 9 más votados (segundos lugares) y los plurinominales, incluida la "diputación migrante".

MERCADO DESEARÍA PERDER

Nos cuentan que Fernando Mercado, candidato de Morena a la Alcaldía La Magdalena Contreras, no anda tan emocionado con eso de que encabeza por apenas 3 mil votos los cómputos en esa demarcación territorial. No es su ínfima ventaja lo que lo tiene así. En realidad, nos afirman que él desearía que su adversario del PAN, PRI y PRD, Luis Gerardo Quijano impugnara los cómputos y que incluso al final le dieran el triunfo. Suena raro, pero es así, porque Mercado todavía sigue esperando la llamada de Claudia Sheinbaum para que lo invite a su Gabinete como subsecretario de Estado -eso ambiciona-, o una secretaria en la CDMX, en el futuro gobierno de Clara Brugada.

LA QUE DEBE EL IECM

Por más que quiera ocultar el hecho, pronto la presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Patricia Avendaño tendrá que rendir cuentas por la grave falla de los conteos rápidos. Debe transparentar en dónde estuvo la falla que ocasionó se retrasaran al menos 3 horas, y qué área o áreas del organismo son las responsables de que se haya mal gastado en ese instrumento estadístico que esta vez en vez de generar certeza en los resultados la noche del domingo, contribuyó a la incertidumbre.



Foto: Especial

